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Dos vigilantes jurados, uno de ellos con pistola 

AMENAZAN AL ALCALDE 
DE ARGANDA 

Los dos individuos habían sido llevados al Ayuntamiento 
por conducir en estado de embriaguez 

Dos vigilantes jurados de la 
empresa Sociedad Española de 

Transporte de Fondos, S. A., que 
cumplían servicio de vigilancia 

nocturna en el polígono 
industrial de Arganda, 

protagonizaron el pasado día 22 
de junio un incidente que pudo 

haber tenido graves 
consecuencias 

Según Pedro Diez, alcalde 
de la localidad y que casual
mente fue el que descubrió los 
hechos, los dos vigilantes jura
dos iban conduciendo un 
vehículo que tienen para reali
zar su servicio de manera im

prudente y en estado de em
briaguez por la carretera de 
Valencia, a la altura del cruce 
de La Poveda, obligando en 
uno de los zig-zag que hizo el 
vehículo a salirse de la carrete
ra al alcalde de Arganda, que 
en esos momentos pasaba por 
alli. 

El alcalde dio parte a la Po
licía Municipal de los hechos, y 
tras varias ñoras de búsqueda, 
los agentes consiguieron locali
zar y llevar a los dos indivi
duos al Ayuntamiento, donde 
se les pidió que dejaran las ar
mas reglamentarias que lleva
ban. Ante esta solicitud por 

f>arte del alcalde, los dos vigi-
antes jurados, en estado ebrio 

y a la vez desafiante, amenaza
ron a los agentes municipales y 
al propio alcalde con hacer uso 
de las pistolas. 

PRESENTADA UNA 
DENUNCIA 

Tras unos momentos tensos, 
en los que uno de los vigilantes 
desenfundó el arma e incluso 
llegó a quitarle el seguro, las 
autoridades municipales consi
guieron convencerles de que 
entregaran sus armas, que fue
ron llevadas al cuartel de la 
Guardia Civil para que se hi-

Pedro Diez, alcalde de Arganda 

cieran cargo de ellas. El Ayun
tamiento ha puesto en conoci
miento del Gobierno Civil los 
hechos ocurridos, a la vez que 
ha cursado una denuncia con
tra la empresa Sociedad Espa
ñola de Transporte de Fon
dos, S. A. por los hechos ocu
rridos. 

Comienzan los trabajos del Centro 
Municipal de Salud 

CHEQUEO SANITARIO 
EN ARANJUEZ 

Se han iniciado los trabajos y estadios del Centro Municipal de Salud, que 
servirán para la programación asistencial que en los distintos campos de 

la medicina preventiva se atenderán a partir del otoño próximo 
Este Centro de Salud, que ha 

sido inaugurado a principios de 
junio, está realizando un estudio 
epidemiológico que se centrará 
básicamente en el estado de las 
aguas, en las enfermedades que 
afectan a Aranjuez y a la situa
ción higiénica y social que tienen 
las viviendas en la localidad. 
Para llevar a cabo esta labor, el 
director del centro, Sebastián 
Cartón, cuenta con la colabora
ción del epidemiólogo doctor Al
varo Luengo y con la asistente 
social María Teresa Garica Ca
lles, y Amparo Costales Gonza-
les, encargada de la organización 
de los trabajos. Igualmente están 
colaborando algunos médicos de 
la localidad, así como distintos 
centros que tienen alguna rela
ción con ese campo sanitario en 
Aranjuez. Este estudio, que tiene 
una duración inicial de seis me
ses, servirá para sentar las pau
tas de próximos informes y estu
dios. Otro de los objetivos del 
plan es la creación de «agentes 
sanitarios» que sirvan de nexo 
entre los centros sanitarios y la 
población con el fin de desmitifi
car la figura del médico. 

Según el director del Centro 

Municipal de Salud, se tiene pre
visto iniciar una campaña de hi
giene y sanidad en los bares y 
restaurantes de la localidad, asi 
como una campaña de salud es
colar, basada principalmente en 
la medicina preventiva. Dentro 
de esta campaña se realizarán es
tudios de logopedia, retraso esco
lar como causa de la inadapta
ción del niño al entorno social 
que lo rodea y vacunaciones. 
Igualmente, en la programación 
del presente año se incluye una 
serie de charlas de lo que se de
nomina alto riesgo, que incluirán 
los temas del alcoholismo, los gi
tanos y las drogas. 

Hay que señalar la creación de 
un laboratorio municipal de 
análisis clínicos y bromato-
lógicos, que servirá para la ins
pección de los alimentos, leche, 
agua, etc. Este laboratorio supon
drá una inversión de tres millo
nes de pesetas, que serán costea
dos por el Ayuntamiento. 

El presupuesto total del Cen
tro Municipal de Salud de Aran-
juez asciende a 13 millones de 
pesetas, que serán financiadas en 
su totalidad por el Ayuntamien
to de la localidad. 

CONGRESO 
EXTRAORDINARIO 

D E U G T 
La agrupación local de la Unión 

General de Trabajadores de 
Aranjuez celebró el 25 de junio 

pasado un congreso 
extraordinario, con el fin de 
cubrir la comisión ejecutiva, 

que desde hacía unos meses se 
encontrada dimitida 

Este congreso extraordina
rio, al que nan acudido gran 
cantidad de afiliados, contó en 
un primer momento con dos 
candidaturas que optaban por 
la ejecutiva, y tras varias nego
ciaciones se acordó presentar 
una sola candidatura, encabe
zada por Antonio Coronado Ji-
bica, que ha salido elegida por 
una amplia mayoría de 1.710 

votos afirmativos, 200 absten
ciones y 100 votos negativos. 

Esta nueva ejecutiva es con
siderada en círculos locales 
como de continuidad con la an
terior, ya que se da la circuns
tancia de encontrarse en esta 
nueva ejecutiva destacados 
nombres de la anterior. 

Antonio Coronado y la eje
cutiva que preside se ha pro
puesto como uno de los objeti
vos primordiales el estudio y la 
búsqueda de soluciones contra 
la grave situación de paro por 
la que atraviesa Aranjuez en la 
actualidad, que afecta a más 
del 20 por 100 de la población 
activa. 
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restaurante 

£1 Centro de Salud quiere también controlar el estado sanitario de bares y 
restaurantes 

Se está realizando un estudio 
epidemiológico para analizar 

el estado de las aguas, 
enfermedades de la localidad 
y situación higiénica y social 

de las viviendas 

No se lamente 
¡Mátelas! 

con 
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MAVALCARNERO 

• El Ayuntamiento de Vi-
Uaviciosa de Odón quiere 
desmantelar el matadero 
municipal y construir en su 
lugar un centro para la ter
cera edad. El proyecto les 
supondría unos tres millo
nes de pesetas, y en el mis
mo edificio, de tres plantas, 
iría también la Casa de la 
Cultura. 

Para realizarlo sólo falta 
que les concedan las sub
venciones que han solicita
do a los organismos compe
tentes 

• El polideportivo munici
pal de Boadilla del Monte, 
que tenía previsto ser inau
gurado el pasado 27 de ju
nio, hubo de ser aplazado a 
causa de la tromba de agua 
que cayó sobre la localidad. 
Los responsables municipa
les esperan popder inaugu
rarlo este fin de semana. 
Cuenta con tres piscinas, 
una de ellas olímpica; un 
campo de fútbol, dos pistas 
de tenis y otras seis proyec
tadas, dos frontones y una 
pista poliaeportiva de 50 
por 50; dos pistas de bolos, 
zona de petanca, minigolf, 
circuito de bicicletas para 
ciclocross. 

Bartolomé González, un alcalde satisfecho de su labor 

«QUEREMOS QUE LOS VECINOS 
ECHEN RAICES EN MOSTOLES» 
«Sí, estoy satisfecho. Creo que la inmensa mayoría de la población 

se siente identificada con el alcalde. Las encuestas que se han 
realizado dan un porcentaje que a veces le asustan a uno por la 

responsabilidad que eso significa» 

Esa satisfacción —ha declara
do a CISNEROS Bartolomé 
González, alcalde de Móstoles— 
es fruto de un trabajo duro y res
ponsable, que está haciendo 
cambiar la fisonomía de un pue
blo que es un conglomerado de 
edificios hechos sin la mínima 
estructura, que en un plazo de 
poco más de doce años pasó de 
tres mil quinientos habitantes a 
doscientos mil. «Y esto se hizo 
sabiendo que Móstoles no tenía 
agua, sabiendo que doscientos 
mil habitantes necesitan una se
rie de colegios, instalaciones sa
nitarias, servicios de los que ca
recía. Ante la enorme cantidad 
de problemas que tenía plantea
dos, nosotros nos dispusimos a 
afrontar los que eran más acu
ciantes.» 

«En realidad, aunque nunca se 
puede estar satisfecho de lo que 
uno ha hecho, porque hubiera 
querido hacer más, indudable
mente, y siendo sincero con uno 
mismo, estamos satisfechos de lo 
que hemos hecho. Creo que he
mos resuelto problemas funda
mentales, como ha sido dotar a 
Móstoles del agua del Canal de 
Isabel II, aumentar el número de 
colegios, aún insuficientes, pues
to que tenemos en estos momen
tos un déficit de mil plazas esco
lares; hemos conseguido llevar la 
universidad a distancia a 
Móstoles y le hemos dotado de 
un centro municipal de urgen
cias, cuando no había más que 
un ATS y un médico en los ser

vicios de guardia para la Seguri
dad Social exclusivamente; he
mos creado un centro de planifi
cación familiar, un centro para 
la juventud, una casa de la cultu
ra; hemos potenciado el polide
portivo, por donde desfilan entre 
2.500 y Í.000 personas practican
do todo tipo de deportes diaria
mente; hemos dotado a los servi
cios de bomberos de todo lo que 
necesitan para realizar su la
bor...» 

«LOS VECINOS 
PARTICIPARAN EN LA 

PLANIFICACIÓN» 
El gran problema que 

Móstoles tiene planteado en estos 
momentos «es la terminación del 
Plan de Ordenación General de 
Móstoles. Es proyectar el 
Móstoles del futuro, dotarle de 
los colegios e institutos de BUP 
que aún nos faltan, cinco cole-

f ios de EGB y dos institutos de 
achillerato con carácter urgen

te; es crear más centros de cultu
ra esparcidos por todas las zonas 
del pueblo; centros sociales don
de la gente pueda estar, pueda 
conocerse, echar raíces; hay que 
perfeccionar la ciudad. Nosotros 
adquirimos el compromiso de 
cambiar la ciudad, dotarla de lo 
que necesitaba y hacer una ciu
dad que sea alegre, que sea un 
marco de convivencia de todos 
los ciudadanos, y creo que lo es
tamos consiguiendo». 

Sin embargo, esa convivencia, 
esa participación es difícil en 

Bartolomé González mantiene un 
una ciudad donde la mayoría de 
su población trabaja y vive fuera 
de la misma y a la que acude sólo 
a dormir. «Esto es un grave pro
blema. Lo que nosotros intenta
mos es que en los días de ocio, el 
ciudadano de Móstoles no tenga 
que desplazarse a Madrid. Si 
quiere ir a un parque, si quiere 
asistir a un acto cultural, si quie
re divertirse, que tenga donde 
hacerlo en Móstoles. Para que el 
ciudadano se enraice y se preo
cupe de los problemas de 
Móstoles, no sólo del entorno que 
le rodea, nosotros tenemos que 
darle todo lo que necesite. Y bus
camos su participación. Una for
ma de motivarles ha sido la crea
ción de los consejos de sanidad, 
de la juventud, de enseñanza, en 
los que los vecinos participan di
rectamente en su gestión. Otra 
forma ha sido dejándoles la res
ponsabilidad del mantenimiento 
de buena parte de los parques 
que acabamos de inaugurar. 
Ahora, cuando se termine el an
teproyecto del Plan General de 
Móstoles, van a ser invitados a 
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SAN LORENZO 

UEl Juzgado de Primera 
Instancia de San Lorenzo de 
El Escorial ha fallado a fa
vor de José Iglesias Monte
ro, más conocido por Josele, 
concejal del PSOÉ en Roble
do de Chávela, en la quere
lla presentada contra don 
Antonio Alberquilla Contre-
ras, concejal de UCD en el 
mismo Ayuntamiento, por 
presuntas calumnias e inju
rias. Según ha podido saber 
CISNEROS, el concejal de 
UCD señor Alberquilla ten
drá que personarse nueva
mente en él mismo Juzgado 
por el sumario de querella 
que presentará la directora 
del colegio Virgen de Nava-
honda, de la misma locali
dad, contra él y Anselmo de 
la Fuente Bravo, de Coali
ción Democrática, por su
puestas calumnias e inju
rias en el desempeño de su 
cargo como profesora y di
rectora del mencionado cen
tro. 

• La Dirección de Infraes
tructura Aérea ha adjudica
do las obras complementa
rias de transformación y 
ampliación de la residencia 
de recuperación y reposo 
para jefes y oficiales Nava-
cerraaa-Los Cogorros a la 
empresa Ibérica de Cons
trucciones y Obras 
Públicas, S. A. 

En el último se llevaron tres millones de pesetas Collado VÜlatoZ 

OLA DE ATRACOS EN SAN 
LORENZO Y EL ESCORIAL 

Alrededor de tres millones de 
pesetas consiguieron de botín 

dos individuos que atracaron el 
jueves día 25 la sucursal 
número 1.154 del Banco 

Español de Crédito, situada en 
la calle García Siñériz, número 

1, de la villa de El Escorial. 
La llegada de los atracado

res a la sucursal bancaria se 
produjo sobre las ocho de la 
mañana, antes de que las ofici
nas fueran abiertas al público. 
Tras apoderarse del dinero 
existente en aquellos momen
tos en la caja del Banco, los dos 
atracadores encerraron en la 
caja fuerte del mismo al cajero 
y al interventor, únicos em
pleados que se encontraban en 
aquélla. Ambos fueron encon
trados cuando, poco después, 
llegó a su lugar de trabajo el 
director de la sucursal. 

La Guardia Civil de El Esco
rial se ha hecho cargo de las 
investigaciones del caso, sin 
que, de momento, se conozcan 
más datos en torno al mismo. 
Días antes del atraco a la su
cursal del Banco Español de 
Crédito, y con motivo de los 
numerosos robos que se vienen 
cometiendo en establecimien
tos públicos de El Escorial y 
San Lorenzo de El Escorial, in
dustriales de los dos munici
pios se han reunido con los res
pectivos alcaldes para tratar 
sobre estos temas. 

En la reunión se elaboró una 
nota dirigida a los vecinos de 
los dos pueblos, con el pro
pósito de recoger firmas y aca
bar así con esta situación. 

En la nota, los firmantes 
acuden en demanda de profec

ías comerciantes de San Lorenzo están inauietos ante la oleada de robos y 
atracos que se vienen produciendo en la localidad 

ción como garantía de seguri
dad ciudadana, «ya que en for
ma alarmante vienen siendo 
objeto de actos que atentan 
contra la seguridad de sus ne
gocios». 

«El libre ejercicio profesio
nal y la garantía de seguridad 
ciudadana —se añade— son 
principios recogidos constitu-
cionalmente; por ello interesa
mos una adecuada protección, 
a la vez que pedimos ejemplar 
castigo para las personass que 
con su conducta anticiudadana 
provocan esta situación.» 

ASOCIACIÓN PADRE 
ANTONIO SOLER 

Ya en el terreno cultural, 
hay que señalar que en San 
Lorenzo el día 27 terminó el 
ciclo de divulgación musical 
que, organizado por la Escuela 
de Música de la Asociación 
Cultural Padre Antonio Soler, 
se ha venido desarrollando du

rante los sábados del curso que 
acaba de finalizar en el colegio 
mayor María Cristina y en el 
Real Coliseo Carlos III. 

En el concierto de clausura 
se ha ofrecido un recital de ba
llet, presentado por Raquel 
Encinar, y en el que han inter
venido alumnos de ballet de 
los distintos colegios de la loca
lidad. 

A lo largo del año se han 
venido haciendo unos treinta 
conciertos de divulgación, en 
los que han intervenido alum
nos de diferentes centros y en
tidades musicales. 

La Escuela de Música Padre 
Antonio Soler cuenta con 1.500 
alumnos de diferentes pueblos 
de la sierra de Guadarrama, 
loscuales estudian alguna o al
gunas de las siguientes asigna
turas: solfeo, piano, guitarra, 
violín, violonchelo, flauta, ba
llet, etc. 
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Positiva respuesta a la manifestación convocada por el Ayuntamiento 

3.000 ALCALAINOS, CONTRA LA SED 

Durante el acto, los 
vecinos protestaron por 

las restricciones y 
pidieron que se acaben 
cuanto antes las obras 
de desdoblamiento de 
la conducción desde 

Guadalajara 

«Si el agua no se ve, es por culpa de UCD», «Agua, sí; OTAN, 
no», «Mas eficacia, menos burocracia», fueron Tas frases más 
coreadas por las tres mil personas (cinco mil según la Policía 

Municipal) que participaron en la manifestación que, para 

protestar por la falta de agua y exigir que se acorte el plazo de 
las obras del desdoblamiento de la conducción desde Guadalaja
ra (que serán las que solucionen el problema), convocó el Ayun
tamiento para el pasado martes, a las ocho de la tarde. 

La manifestación comenzó 
en la plaza de toros y terminó 
en la de Cervantes. Con una 
gran pancarta, a la cabeza de la 

misma, iba la corporación mu
nicipal, representantes de la 
comisión mixta de seguimiento 
del problema del agua (com-

José Huélamo (PCE), nuevo alcalde de Coslada 

«NO SE DISCRIMINARA 
A NINGÚN PARTIDO» 

«Mi gestión va a ser una labor de equipo, 
nunca personalista» 

El comunista José Huélamo 
Sampedro es ya segundo alcalde 

democrático de Coslada, 
después de que el jueves pasado 

así lo corroborara la 
Corporación municipal con sus 

votos en el transcurso de un 
pleno extraordinario 

Con esta elección termina la 
interinidad que existía en la 
alcaldía del Ayuntamiento 
desde hace un mes. Como se 
recordará, esta situación fue 
provocada por la dimisión del 
alcalde Ángel Berrendero, in
dependiente, que abandonó el 
cargo a finales de mayo por no 
estar de acuerdo con la rees
tructuración municipal, acor
dada por los dos partidos ma-
yoritarios del Ayuntamiento, 
PCE y PSOE. 

José Huélamo, pocas horas 
después de su toma de pose
sión, manifestó a CISNEROS: 
«Conmigo en la alcaldía la ges
tión municipal será una labor 
de equipo, no personalista, en 
la que no se discriminará a 
ninguno de los cuatro partidos 
políticos. Espero la participa
ción de los 2l concejales; si al
guien se discrimina será por
que lo haga él mismo. Durante 
él mes que ha durado la interi
nidad hasta mi elección no ha 
habido vacío de gobierno y el 
Ayuntamiento ha funcionado 
perfectamente, sin sufrir alte
ración alguna.» 

«OBRAS IMPORTANTES 
QUE REALIZAR» 

«Tenemos un programa que 
realizar, con obras importantes 
que cambiarán la imagen de 
Coslada. Entre ellas están el 
centro de especialidades man
comunadas, que atenderá a 
unos ochenta mil habitantes de 
cuatro pueblos. Para su edifi
cación se han entregado ya 
15.000 metros cuadrados a In-
salud, y hemos recibido la pro
mesa de que las obras comen
zarán este año. Atenderá a 
todo tipo de especialidades y 
tendrá 30.000 metros cuadra-

puesta por asociaciones de ve
cinos, partidos y sindicatos), el 
presidente de la Mancomuni
dad de Aguas del Sorbe, el so
cialista Ricardo Calvo, y el al
calde de Guadalajara y sena
dor socialista por esta ciudad, 
Javier Ibiza. 

LOS ORADORES 
En el mitin intervino por la 

comisión de seguimiento Ma
nuela Vargas, de la Asociación 
de Vecinos Reyes Católicos, 
quien dijo que los vecinos se
guirían organizándose para lu
char hasta conseguir agua. 
Jesús Pajares, concejal de 
Agua, intervino a continua
ción, citando la situación en 
que se encuentran dos obras 
fundamentales para el abaste
cimiento del pueblo: la presa 
de Beleña y el desdoblamiento. 
Añadió que a través de las ges
tiones del Ayuntamiento y de 
la Mancomunidad éstas se 
habían puesto en marcha. Por 
último, el alcalde, Carlos Va-
lenzuela, resaltó el carácter 
unitario del acto y dijo: «Con 
vuestro apoyo conseguiremos 

de la Administración Central 
lo que pedimos. Colaborar con 
el Ayuntamiento, que éste lo 
hace con vosotros.» Con un 
gran aplauso de los asistentes 
terminó el acto. Los concejales 
de UCD y PTE mostraron visi
blemente su enfado al decir el 
alcalde que sólo intervendrían 
las tres personas que lo hicie
ron para no dar un carácter 
partidista al tema. Mariano 
Rodríguez, de UCD, manifestó 
que lo lógico hubiera sido in
tervenir todos los partidos que 
votaron favorablemente a la 
manifestación, y añadió: «Se ha 
querido mentalizar que la res
ponsabilidad la tiene sólo el 
Gobierno, pero también la tie-
nenel Ayuntamiento y la Man
comunidad por no haber toma
do medidas antes.» Luis 
Suárez, del PTE, dijo: «Es la 
mayor manipulación del movi
miento ciudadano que he visto 
nunca, porque los vecinos con 
sus movilizaciones han provo
cado este acto y luego no se les 
deja ni hablar o lo hace quien 
ellos quieren.» 

dos. Tenemos como proyecto 
también el hacer un centro de 
planificación familiar, que es
tará atendido por médicos y 
psicólogos que asesorarán a la 
población. Tenemos pendiente 
de adjudicación cuatro impor
tantes obras: el centro sociocul-
tural de Ciudad-70, la primera 
fase del parque de la Estación, 
tres carreteras de enlace —una 
con el polígono de las Merce
des, otra que llegará hasta la 
boca de Metro de las Musas y 
la última con la avenida de 
Guadalajara—, un paseo que se 
llamará Javier Sauquillo, que 
enlazará con el nuevo apeade
ro, con 200 plazas de aparca
miento, y la ampliación del 
parque Fleming.» 

«No debemos olvidar tampo
co la primera fase del nuevo 
cementerio, del que hay pro
yecto, faltando solo adjudicar 
la obra. Se tiene la intención 
de exigir que se contraten pa
rados de la localidad, dado que 
el paro representa uno de los 
problemas más graves de Cos
lada.» 

«En el tema de deportes hay 
también varios proyectos, y en 
enseñanza quiero señalar, por 
su importancia, que se están 
construyendo 80 aulas para 
EGB, que resolverán de mo
mento las deficiencias que ac
tualmente padecemos. 

AYUNTAMIENTO 
DE ALCALÁ 

DE HENARES 
ANUNCIO 

Los días 9 y 10 de julio próximo, a las nueve 
horas, en la Casa de la Juventud, sita en el 
paseo del Val, tendrá lugar la adjudicación di
recta por pujas a la llana de terrenos para la 
instalación de casetas y atracciones durante las 
fiestas de los Santos Niños y ferias y fiestas de 
San Bartolomé de 1981, respectivamente. 

El plano y condiciones de la adjudicación que
dan expuestos desde esta fecha, para conoci
miento de los interesados, en el tablón de 
edictos interior de esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, 19 de junio de 1981.— EJ 
alcalde (ilegible). 


